

Transcripción del mensaje de video del 11 de agosto de 2023

Hola Nacion Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich.

Espero que todos hayan tenido un verano seguro y agradable.

Nosotros estamos emocionados por el regreso de los estudiantes el 17 de Agosto. No hay nada mejor que ver a nuestros estudiantes y personal en nuestros pasillos para empezar el año escolar 2023-2024.

Cuando todos regresen, por favor tomen nota de todas las mejoras que han ocurrido en la Preparatoria de Collinsville, Escuela Intermedia Dorris y la Primaria Webster.

Cada verano la mesa directiva de educación se esfuerza para hacer mejoras en cada una de nuestras escuelas, y nosotros pensamos que ustedes van a estar contentos de ver lo que ha ocurrido este verano.

Adicionalmente, empezando en el primer día de clases, nosotros vamos a estar ejecutando una prueba, configuración, del nuevo sistema para detección de armas Opengate. Esta es otra medida para ayudar a mantener a nuestros estudiantes seguros, así mismo como a nuestro personal, a lo largo del día de clases .

Mientras que nosotros nos adaptamos y crecemos con este proceso, por favor sea paciente. Si usted tiene alguna pregunta o preocupación, por favor no dude en llamar.

Por último, nuestras actividades del otoño van a empezar con bastante rapidez una vez que las clases empiecen. Nosotros esperamos verlos en nuestras escuelas, animando a nuestros estudiantes y apoyándolos en todas las actividades co-curriculares. Y nosotros apreciamos la constante dedicación que ustedes muestran a nuestro cuerpo de estudiantes, nuestros personal y al distrito escolar entero.

Gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes. Y no olviden vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok!